

Unabhängige
PRATTELN

Postulat
“Anpassung der Stellenprozente in der Sozialhilfe”

Im Amtsbericht 2005 steht auf Seite 26 folgendes geschrieben:

“Personelle Engpässe im Sozialsekretariat führten im Verlauf des Jahres mehrmals zu einem Rückstau von Verfügungen und anderen Abklärungen.”

Man darf davon ausgehen, dass bei der momentan stark ansteigenden Zahl von Sozialhilfefällen in den zukünftigen Amtsberichten ähnliches stehen wird und sich dieser Trend gar verstärkt. Je mehr Rückstau es aber gibt, desto höher sind die Sozialhilfekosten.

Ich bitte deshalb den Gemeinderat zu prüfen und zu berichten wieviele zusätzliche Stellenprozente in der Sozialhilfebehörde und im Sozialen Dienst notwendig sind, damit ein effizienter Betrieb gewährleistet werden kann.

Für die Beantwortung danke ich herzlich

Pratteln, den 29. Januar 2007

Für die Fraktion der Unabhängigen und Grünen



Mandana Roozpeikar